

# **Don Alvaro me ayudó a mantenerme honrado**

Cuando estuve seguro que la empresa era fraudulenta me negué a negociar con la banca. El resultado fue que me despidieron a los 58 años y con 4 hijos en edad escolar

29/02/2020

Trabajé toda mi vida en un banco. A los 53 años acepté un nuevo trabajo en la empresa de un amigo, al que

desde el banco le hice favores inmensos, incluso consigiéndole la financiación de una nueva fábrica.

Antes de empezar la andadura en esta fábrica, me pidió que me fuera a trabajar con él, con una excelente oferta económica. Al poco me di cuenta de la realidad: balances falsos, fraude fiscal, blanqueo de capitales y lo más gordo, que el auditor jamás fue a la empresa: es un auditor que se le paga por poner lo que se le indica; al igual que la gestoría, también corrupta.

Cuando tuve la certeza de todo, me negué a negociar con la banca; el resultado fue que me despidieron a los 58 años y con 4 hijos en edad escolar. Eso ocurrió en 2012.

Durante 7 años he ido haciendo de consultor ocasional, buscando financiación de empresas, u otros trabajos que me han permitido tirar adelante a la familia con graves

restricciones, (colegios, hipotecas, etc.). A día de hoy he conseguido que se sancione al auditor. También he denunciado a Hacienda y estamos metidos en un proceso judicial que avanza lentamente.

Lo más importante es que me pude jubilar a los 63 años, ahora a punto de entrar a los 64, y me he podido colocar de director financiero con jubilación activa.

Mi lucha es trabajar para que a esta empresa medio quebrada podamos encontrar inversores y se pueda llevar adelante por todos los medios (220 familias).

Este final ha sido posible gracias a que, desde mi despedida, me he encomendado a don Álvaro del Portillo. No suelo rezar con frecuencia, pero pienso que esta oración diaria ha contribuido a mi éxito, y ahora tengo que amortizar

algunos créditos y, por supuesto, acabar ese juicio en octubre de 2020.

C. V. R. – España

---

## **Novena al beato Álvaro**

- Novena al beato Álvaro del Portillo, obispo, prelado del Opus Dei, compuesta por el siervo de Dios Juan Larrea Holguín.
  
- Novena de la serenidad al beato Álvaro, para alcanzar la paz del corazón.
  

---

- Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante

correo postal a la Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► Clic aquí para hacer un donativo.

También puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-hn/article/favor-atribuido-beato-alvaro-ayuda-para-ser-honrado/> (20/01/2026)